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例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA 伊東センター)TEL：0557-36-2442 
 



 

梅原敬二 

第 20 回東日本区大会にて奈良傳賞の表彰を受け、名前を呼ばれステージに上が

ると頭の中に今までの長い年月の事が思い出されてきました。伊東クラブ会長時に

は日本区大会（伊東大会）を開催。クラブとしては初めての事でした。そして YMCA

伊東センター献堂。ここからが本来の伊東クラブの始まりと思います。当時は指名

されると断る事も出来ず、日本区 BF/EF 事業主任・富士山部書記・代議員ユース

主査・東副区書記・その後、日本区は二分され東日本区となり、東日本区書記・第

10 回東日本区大会伊東にて大会実行委員長を努めた。これら経歴も伊東クラブの皆様の協力があってこそ出来

た事と感謝しております。しかし月日の経つのは早いもので、チャーターメンバーとして入会以来 41 年が過ぎ、

伊東クラブも若い世代に変わりつつあります。しかし、大変さみしい状況（会員数減）です。もっと会員を増

やしましょう！ 大勢の入会者、10 名くらいは皆で努力し、まず入会候補者に例会見学に来て頂きましょう！

そしてクラブの事業、YMCA 青少年キャンプ教室・スキー教室・ワイズ杯ドッジボール大会・学童軟式野球大

会など青少年健全育成を中心に頑張りましょう！ それには必要なことがあります。それは会員同士の親睦で

す。昨今、伊東クラブメンバーとして皆さんの親睦が足りないように思います。例えば懇親会。また愛好会参

加（ゴルフ・ボウリング）地域奉仕活動・その他の事業への出席率も良くありませんね。ワイズ活動は大変な

事ですが会員としての自覚を持ち、今後を担う青少年たちへ 今、私たちが出来る事を出来る範囲でする事が重

要と考えます。私も体が動くうちは奉仕します。ダメになったら、その時に考えます。それまでは会員同士の

親睦を持ち末永くワイズメンとして宜しくお願いします。今回の奈良傳賞 受賞 ありがとうございました。 

会報/ＩＴ/広報委員 榎本 博 

 利根川理事のお膝元である埼玉県川越市にて第 20 回東日

本区大会は開催された。6/2(金)理事杯争奪ゴルフコンペにエ

ントリーした伊東クラブの精鋭（梅原 Ys・勝又 Ys・齋藤 Ys・

佐藤 Ys・野村 Ys）5 名は AM5：30 に出発し熱き戦いに燃

えた！…はずだったが結果は佐藤 Ys の 3 位入賞が唯一で他

メンバーは強風と狭いコースに悩まされ入賞を逃した ^^； 

我々当日組は AM8：00 出発で十分間に合うのに久保田 Ys

のワガママに付き合い AM7：00 センターに集合し出発した。会場であるウェスタ川越には 10：30 前に到着し

代議員会出席の久保田 Ys を無事に降ろした。汚い臭いと悪評の宿泊のホテルを確認後、小江戸川越にてゴルフ

組と合流＆見学。昼食は梅原 Ys がナンパしたお姉さんのお店でイタリアン(笑) 会場入りすると久しぶりに会

う他クラブメンバーと挨拶を交わしホール中段に陣取った。バナーセレモニーでは富士山部が最前列、飯島会

長は中央で伊東クラブバナーを誇らしげに持ちピースを送っていた。利根川理事の開会宣言/点鐘・メモリアル

アワー・東日本区アワーⅠ・記念講演とプログラムは進み 18：30 から晩餐会。伊東クラブメンバーはそれぞれ

のテーブルに分散で盛り上がりに欠けるも、それなりに楽しんだ。その後はフェローシップに参加する者、街

へ繰り出す者と分かれ川越の夜を楽しんだはず ^^♪ 大会 2 日目の早朝散歩・聖日礼拝に全員で参加 …する

ことは無かった。東日本区アワーⅡでは飯島会長が国際交流事業賞 BF 部門でダントツの MVP 賞に輝き利根川

理事より表彰された。また梅原敬二 Ys がワイズメンとしての最高の栄誉である「奈良傳賞」を受賞したのです！ 

敬二さんオメデト～ ^^ / 伊東クラブとしては昨年の堀口正作 Ys に続き 2 年連続の 2 人目の受賞である。ただ

し…残念な事に受賞の説明文に誤字があったり文章が簡略化されてあったりで気分的によろしくなかった。例

年伊東クラブからは東日本区内でもトップクラスの登録者で大会に参加しているが、クラブ内においての懇親

をもっと深めるという意味でも、多くのメンバーが参加するこの機会に新人を含め楽しさを共有できる企画を

して年度の締めくくりとなる東日本区大会に望みたく思う。 参加の皆さんお疲れ様でした～！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

会長 飯島唯志 

5/21(日) 熱海 YMCA センターにて

第 3 回富士山部役員会・評議会が開催

され、久保田･稲葉･佐藤･杉本･飯島で

出席しました。役員会では第 3 回東日

本区役員会報告、評議 会へ向けての 5 議案の審議、

次年度の連絡などが行われた。評議会においては富士

山部各主査報告・各クラブ会長後期活動報告が行われ

ました。審議事項 5 議案・今年度決算案・次年度部長

方針と予算案（2 議案）・部主査の経費に関する提案（主

査により年間経費に差が生じている点について現状年

間一律となっている部分の是正案を部則細則含めて検

討を願う）・次年度富士山部エクステンション委員会設

置案が審議され承認されました。連絡事項として次年

度の役員会・評議会日程、周年行事として 12 月 2 日

三島クラブ 40 周年、2018 年 3 月 24 日富士クラブ 30

周年が予定されていることが案内され終了しました。 

書記 稲葉富士憲 

5/27(土)午後 6 時スナック妍。酒はな

し。第12回運営委員会は飯島会長の「最

後の」という言葉で始まった。会長報

告・議題・連絡事項は 7 月以降の予定

がないからスカスカ。各委員長は「1 年間有難うござ

いました」の他に話す言葉もなく、のんびりした表情

で座っているのみ。検討事項に上がったチャリティー

ランへの 3 万円の支出について数人が批判的見解を述

べただけで今期最後の運営委員会は温泉に浸かって鼻

歌を歌っているような雰囲気の中、飯島会長の幸せそ

うな顔を目に残し終わった。続いて新委員長による新

運営委員会。齋藤会長の下での新たな 1 年に向けて事

業計画案が発表され字句の訂正の後、承認の運びとな

った。その後は酒あり懇親会。こちらの方が運営委員

会に相応しいのではないかと思われるような盛上りよ

う。ワイズメンの熱い心がほとばしる幕切れとなった。 
 

key member 堀崎龍夫 

先日 5 月 27 日（土）13：30 より熱

海 YMCA センターにて沼津クラブの

長谷川君の司会により「故 竹内敏郎さ

んをしのぶ会」が開催されました。北は北海道から南

は九州まで 140名を超えるワイズメンバーや熱海市国

際交流協会の皆さん等々がご参集して竹内敏郎さんを

しのばれました。プログラムの内容としては竹内敏朗

さんの功績業績について説明されることなく、ほとん

どの人が竹内さんとのエピソードについて 20 数人が

個人的な話をされました。それがすべて竹内さんの功

績業績についての話でした。大半の方が元国際会長で

すとか元日本区理事、元東日本区理事、元西日本区理

事、元京都国際大会実行委員長達で、我々一般会員は

全く出る幕なし。一応私もワイズの上では子供になっ

ていますが全く関係なし。この文面にはとうてい書き

きれない程の功績、業績を残した大大大物先輩です。 

 

 

プロ/ドラ副委員長 飯田 進 

伊東市の経済は観光に支えられてい

ます。観光都市の伊東市内の観光施設

と言えば東海館、杢太郎記念館、東郷

記念館、なぎさ公園、歴史を物語るいくつかの神社仏

閣しかありません。また自然環境では伊豆最大の漁港、

波止場と海岸線、そして市内を流れる松川です。松川

は伊豆半島で海に注ぐ川としては最大の川です。また

伊豆で最も川面に近づけ、川底を眺めらる川です。こ

の川には水鳥が観察され鯉や小魚がみられ初夏には蛍

が飛んでおります。ゆったりと流れている時はあたか

も流れる「池」のごとくです。松まち会はこの観光資

源を（おもてなしの心）としてお客さんに提供し、ま

た市民に対してこの資源の大切さを認識してもらいた

く川掃除をはじめました。市内のボランティア団体で

はほぼワイズメンズクラブだけが参加頂いておりま

す。前会長として改めてお礼申し上げます。 
 

ＣＳ委員長 久保田康正 

5/24(水)1 年間メンバーの皆

様に協力頂き収集したエコキ

ャプ 148 ㎏・プルタブ 18 ㎏を

伊東市社会福祉協議会鈴木会長へ届けてまいりまし

た。ペットボトルが多くなり 26 年度 94 ㎏・27 年度

125 ㎏・28 年度 26 ㎏と年々プルタブが少なくなって

います、伊東市社会福祉協議会・伊東市善意銀行より

感謝状と受領証をいただいてきました。継続は力なり

という言葉がありますが CS 活動を永く続けることに

より地域に対しての社会貢献をしているワイズメンズ

クラブが多くの市民に認知されると信じております。

CS 活動はかぎりなく有るとおもいます会員皆でがん

ばって活動していきましょう。今回の参加者は飯島会

長・菊間 Ys・鈴木敦 Ys・浅倉 Ys と私の 5 名でした。 

 

ＣＳ副委員長 菊間利夫 

5/28(日)ゴミゼロ運動に

参加しました。集合時間を

勘違いし１時間早く集合場

所へ行ったため誰もおらず

（当然です）最近睡眠時間

が少なかったので堀口 Ys に起こされるまで軽トラック

で眠ってしまいました。ゴミの収集作業は上り下りに分

かれて行われ、私の役割は軽トラックの運転でした。と

ても暑い日でしたのでラッキーでしたが頂上から下り車

線を分岐点まで下り折返しをした辺りで、息を切らして

立ち止まっている久保田委員長を発見し、さすがに見て

見ぬふりを出来ず運転の交代を申し出て、そこからは上

り車線を清掃する事になりました。昔に比べればだいぶ

少なくなったそうですが、まだまだ車からのポイ捨てで

あろうゴミが多いです。完全ゴミゼロを願うばかりです。 
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・東京たんぽぽクラブ 15周年記念例会 3名出席 
 

・富士山 YMCAグローバル・エコ・ビレッジ 

・開設 10周年感謝礼拝/感謝会が開催されました 
 

・第 3回富士山部役員会/評議会 開催 

・出席：飯島会長・稲葉・久保田・佐藤・杉本 

・次期役員研修会 

・出席：齋藤次期会長・牛田・久保田・佐藤 
 

プルタブ：18kg・エコキャップ：240kg 

伊東市社会福祉協議会に贈呈 
 

新旧合同運営委員会 開催 出席：17名 
 

・熱海 YMCA 総会 

・故竹内敏郎さん『お別れの会』開催 6名出席 
 

第 21回「ゴミゼロ運動」亀石峠頂上周辺 

11名参加 
 

第 20回東日本区大会 会場：ウェスタ川越 

登録者数：15名（内５名：理事杯争奪ゴルフ参加） 
 

第 20回山梨 YMCA 

インターナショナル・チャリティーラン 2017 

参加者：飯島会長・浦頭・榎本・菊間・久保田 

参加者：堀口・堀崎（予定者） 
 

6月例会 例会終了後 定時総会 
 

YMCA伊東センター 執行部により清掃/片付け 
 

2017年度 7月例会（初例会） 

例会終了後 臨時総会/役員選考委員選出 

 

勝又秀仁君の司会進行のもと、開会点鐘の

音が心地よく会場に響き、梅原敬二君の開

会の言葉で 5 月例会は始まりました。山

田光彦君のワイズの信条・ワイズソング。

飯島唯志会長は挨拶で彦根シャトークラ

ブの 35 周年記念例会には多くのメンバ

ーが出席し、ＤＢＣ締結 20周年という節

目での兄弟クラブ訪問が出来たことに感

謝を述べた。また会長はＧＷ中に何かを達

成したようであるが、それが何かを言わず

に終えた事が気にかかる…。記念品交換で

の大漁旗がクラブバナーと並び例会場が

華やかになっている^^ スマイル・委員会

報告後の、森野宏尚氏の卓話では「伊豆の

低山を歩く、熱視線」のテーマで記事に出

来なかった裏話や、伊豆各地の隠れた魅力

について興味いっぱいの話を聞く事が出

来ました。菅野政典君の私のコーナーでは

目的を持ち入会したとの話に感動させら

れました。出席率・スマイル報告、鈴木 敦

君の閉会の言葉、閉会点鐘で第 489回 5

月例会は終了しました。    記：榎本 

 

 

 
 

下田クラブ      菅野 Ys  鈴木 Ys 

 

 

 

 
熱海クラブ 

 

 

 

 

 

 
                                          5 月卓話者 森野宏尚氏 

 

 

 

 

松川おそうじ大合戦       東京たんぽぽ 

 

クールビズ期間…7・8・9月と翌年 6月 
 

委員長の皆さまへ 

次期への引継ぎを必ずお願いします 

 

と   き・・・・・7月 10日(月) 

受   付・・・・・浦頭  薫 君 

司   会・・・・・鈴木  敦 君 

開会の言葉・・・・・菅野 政典 君 

ワイズの信条・・・・鈴木 幸枝 君 

食前の感謝・・・・・安藤 真範 君 

閉会の言葉・・・・・堀崎 龍夫 君 

例会終了後臨時総会となります 

 

・5/13(土) 東京たんぽぽクラブ 

・5/13(土) 飯島唯志君・久保田康正君・堀口正作君 

・5/17(水) 下田クラブ 

・5/17(水) 飯島唯志君・牛田俊夫君・堀口正作君 

・5/24(水) 熱海グローリークラブ 

・5/24(水) 金子正樹君・正木 薫君 
 

在籍会員 28 名 コ メ ッ ト 0 名 当月 35.000 円 累計 412.799 円 ・強調月間：評価 

・第 20 回東日本区大会 

・6/3(土)・4(日) 川越 

内功労会員 0 名 ゲ  ス  ト 1 名  

内広義会員 1 名 ビ ジ タ ー 9 名 当月 0 円 累計 0 円 

内療養会員 0 名 出席者総数 34 名 

出席会員 24 名 出 席 率 85％ 当月 0kg 累計 0kg 5/27(土) 

総会・故竹内敏郎さん 

『お別れの会』開催 

メネット 0 名 メーキャップ 2 名  

 当月 0pt 累計 0pt 
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